

Sehr geehrte Patientinnen und Patienten,

Wir möchten Sie bereits vor Antritt Ihrer Rehabilitationsmaßnahme über einige verbindliche Regelungen im Zusammenhang mit Ihrem Aufenthalt in der Klinik Schwabenland informieren.



- Alle Patienten werden am Anreisetag zur Sicherheit aller Patienten und Mitarbeiter mittels eines Antigen-Schnelltestes auf das Vorliegen einer Corona-Infektion getestet.
- Ab dem 01.03.2023 entfällt die Pflicht zum Tragen einer Maske. Selbstverständlich steht es Ihnen frei zu ihrem eigenen Schutz und aus eigenen Bestand eine Maske zu tragen.
- Wenn Sie bei Ihrer An- oder Abreise Hilfe beim Gepäcktransport sowie Aus- und Einpacken des Gepäcks benötigen, können Sie hierbei von einem Angehörigen unterstützt werden. Ihr Angehöriger darf zu diesem Zweck mit einer FFP2-Maske ins Patientenzimmer und muss danach die Klinik verlassen.
- Beurlaubungen und Familienheimfahrten sind bis auf weiteres NICHT erlaubt.
- Befreiungen von einzelnen Mahlzeiten sind zum Mittagessen am Samstagen, Sonntagen sowie Feiertagen möglich.
- Bitte seien Sie vorsichtig und meiden Sie weiterhin Menschenansammlungen z.B. beim Einkaufen oder in gastronomischen Einrichtungen etc.!
- Auf erste Anzeichen wie Fieber, beginnendes Krankheitsgefühl, Husten und Gliederschmerzen sowie Verlust des Geruchs- und Geschmackssinns achten - in diesem Fall im Zimmer bleiben und unverzüglich die Pflege über den Schwesternruf (rote Taste) informieren. Bitte in diesen Fällen das Zimmer nicht mehr verlassen und den Kontakt zu Mitpatienten meiden.
- Die Klinik Schwabenland ist eine rauchfreie Klinik → auf dem kompletten Klinikgelände herrscht Rauchverbot!
- Wir haben unser Therapieangebot zu Ihrer Sicherheit angepasst.
- Den Anweisungen des Personals ist Folge zu leisten. Zuwiderhandlungen führen zur vorzeitigen Entlassung.



Aktuelle Besuchsregeln

In der Klinik sollte, trotz der Besuche, der höchstmögliche Schutz unserer Patientinnen und Patienten sowie der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter auch weiterhin gewährleistet werden. Besuche sollten somit auf das Notwendigste eingeschränkt werden.

- Besucher sind weiterhin zum Tragen einer FFP2-Maske verpflichtet.
- Ein Besuch ist nur von einer Kontaktperson pro Patientin/Patient und Tag möglich. Die maximale Besuchszeit beträgt 1 Stunde.
- Besuche sollten nach Möglichkeit im Außenbereich stattfinden. Es kann bei schlechten Wetterbedingungen auf die Cafeteria oder die Sitzgelegenheiten im Empfangsbereich ausgewichen werden.

Besuche sind zu den folgenden Zeiten möglich:

Montag bis Sonntag von 13:00 bis 16:00 Uhr

Die Besucher müssen spätestens um 16:00 Uhr die Klinik verlassen.

Wir bitten um Ihr Verständnis und bedanken uns schon jetzt für Ihre Hilfe und Mitarbeit!

Ihr Team der Klinik Schwabenland